
 

 

 

 

平成２５年度 

 

第２６回 東陽地域審議会 会議録  

 

 

 

 

 

 

 

 

平成２５年１１月２２日作成 

 

 

 

 

東陽地域審議会会長 後村 新一  

 

 

 

 

 



 

【日 時】 平成２５年１１月１９日（火） 

１４時：００分 ～１５時：００分 

 

【場 所】 東陽支所２階大会議室 

 

【出 席 者】 会 長 後村 新一 

 副 会 長 畑中 由美 

 委 員 上原 陽子 

委 員 澤村 修治 

委 員 杉下 昭敏 

委 員 古田 美千子 

委 員 山本 雄二 

 

【欠 席 者】 委 員 奥村 英子 

 委 員 緒方 康代 

委 員 中野 敏憲 

 

【事 務 局】 東陽支所 

支所長       黒木 信夫 

総務振興課長    生田 隆 

総務振興課課長補佐兼総務人権係長 

          上村 英司 

総務振興課振興係長 井戸 康雄 

総務振興課主任   森岡 貴昭 

総務振興課主任   川口 ミカ 

市民福祉課長    柿本 健司 

東陽農林水産事務所農林水産審議員兼所長 

                 岩岡 浩徳 

東陽建設事務所主任 藤本 宏一 

企画政策課企画係長 相澤 誠 

建築住宅課長    今村 一成 

建築住宅課主幹兼課長補佐 

     山口 敏朗 

 市民活動支援課副主幹兼住民自治推進係長 

                 上村 和寛 

 市民活動支援課主任  牛田 博之 

 



 

会長挨拶 

 

【議 題】  

■審議事項 

   八代市地域公共交通会議委員の推薦について 

       （説明：企画政策課）【資料１－１、１－２、参考資料】 

【発言要旨】 

  委 員：会長に支障がなければそのまま引き続き委員をお願いし

たい。 

【審議結果】会長を引き続き委員に推薦する。 

 

■報告事項 

  （１）八代市住生活基本計画の報告について 

        （説明：建築住宅課）【資料２】 

  （２）住民自治に関するアンケート結果の報告について 

        （説明：市民活動支援課）【資料３】 

 

【そ の 他】 

【発言要旨】 

  委 員：現在、東陽地区では生姜ほりの最中だが、生姜の栽培に

関して病気も発生しており、今後、危惧するところであ

る。農協としても全力で対処していくが、行政はどうい

った対処をしていくのか。 

  事 務 局：市としては、農協とタイアップして消毒剤の 1/2 補助で

対応することとして１２月補正を行っている。また、新

規事業として、市独自の対策で被害対策と基盤整備の分

で、側溝を整備して排水対策事業を検討している。 

  委 員：今の 1/2 の助成は来年度行うのか。 

  事 務 局：今年度対応することとしている。 

  委 員：生姜の単価が落ちるような状況になれば、ギリギリで頑

張っている方に影響が出るので、地域と行政が一緒にな

って尽くせる対策は全て尽くすような気持ちで頑張って

いければと思っている。 

  事 務 局：生産者の方、農協と行政が話をしながら、生産者の方が

どういう対策を求めているのかなど、意見をお伺いしな

がら事業の確立に向けて取り組んでいく。 

 

【公開状況】 公 開 

 

【傍聴者数】 ０名 

 

【所 管 課】 東陽支所総務振興課振興係（内線６１１６） 


